

Die Haut im Blick

MEDIVICUS: Das Hautärzte- und Laserzentrum hat in Landau einen neuen Standort. Das Team um Praxisinhaber Mounir Anwar ist unter dem Dach des Gesundheitszentrums im Süden der Stadt tätig. Wieso der Besuch beim Orthopäden letztlich zu diesem Umzug führte.

VON ALI REZA HOUSHAMI

LANDAU. Er fühle sich wie in einer anderen Welt, sagt Mounir Anwar. Obwohl es schon ein halbes Jahr her ist, seitdem er mit seinem Team vom Hautärzte- und Laserzentrum Pfalz von der Landauer Innenstadt ins Medivicus-Gesundheitszentrum im Süden der Stadt gezogen ist, ist bei ihm die Begeisterung über die neuen Räume immer noch zu spüren. Auch deshalb, weil er anfangs Bedenken wegen des Standortwechsels hatte. Schließlich war die Praxis früher in einer zentralen Lage: in der Reduitstraße, zwischen dem Hauptbahnhof und der Fußgängerzone, mit Parkplätzen rund um das Gebäude.

Insofern habe er sich schon gefragt, ob seine Praxis nach dem Umzug nicht für die Patienten schwerer zu erreichen sein wird. Diese Befürchtung habe sich aber nicht bewahrheitet, sagt Mounir Anwar. Im Gegenteil: Es gebe eine gute oder gar bessere Anbindung zur Rheinstraße und damit beispielsweise zum Landauer Wohngebiet Wollmesheimer Höhe und der A65. Die Patienten, die selbst aus Pirmasens, Dahn, Ludwigshafen und anderen Ecken der Region angereist kämen, müssten nicht erst ins Stadtzentrum. In der Hoffnung, dort einen Parkplatz zu finden, wenn sie mit dem Auto unterwegs sind. Deshalb sei er erfreut über die Entscheidung, sagt der Mediziner. Ganz davon abgesehen, dass er seinen Arbeitsplatz nun fast in direkter Nachbarschaft zur Praxis seiner Frau hat, die als Kinder- und Jugendpsychiaterin tätig ist.

Was den Umzug des Hautärzte- und Laserzentrums angeht, hatte ein Arztbesuch den Stein ins Rollen gebracht. Mounir Anwar war beim Orthopäden, genauer bei Alexander Schopp, der als Gründungsvater des Gesundheitszentrums bezeichnet wird. Die beiden Mediziner kamen ins Gespräch, zu einem Zeitpunkt, an dem das Projekt Medivicus noch auf dem Papier existierte, das Baugelände eine grüne Wie-



Mounir Anwar bei einer Laserbehandlung. Die Praxis Haut und Laser hat er Anfang 2020 übernommen.

FOTOS: IVERSEN



Die neue Praxis hat eine Fläche von rund 550 Quadratmetern. Anders als am bisherigen Standort befinden sich alle Räume auf einer Ebene.

se war. Mounir Anwar sprang auf den Zug mit auf, sodass seine Praxis nun Teil einer Gruppe von Ärzten und medizinischen Dienstleistern ist, die in dem dreiteiligen Komplex zu finden sind. „Wenn mein bester Freund uns nicht mit Herzblut unterstützt hätte, und auch mein Team nicht so gut mitgezogen hätte, wäre die Praxis nicht so toll geworden“, bringt der 48-jährige seinen Dank zum Ausdruck.

Mounir Anwar ist viel rumgekommen. Kurz gesagt, ist er in Kairo geboren, in Stuttgart aufgewachsen und vor mehr als zehn Jahren in Landau in der Pfalz heimisch geworden. In seiner Vita kann er aber weitere Orte aufzählen, an denen er zeitweise studien- oder berufsbedingt war, unter anderem Heidelberg, das österreichische Graz und die italienische Provinz L'Aquila. Rund zehn Jahre war der Fa-



Das Hautärzteteam hat zudem neue medizinische Geräte angeschafft.

milienvater im Hautärzte- und Laserzentrum in Landau tätig – erst als Assistenz-, dann als Facharzt –, bevor er Anfang 2020 die Praxis übernahm. Ihm stehen für die beiden Standorte in Landau und Kandel jeweils vier Fach- und Assistenzärzte zur Seite. Das gesamte Team umfasse um die 25 Kräfte.

An der Dermatologie habe ihn schon immer die Vielseitigkeit des Berufs fasziniert, sagt Mounir Anwar im

Gespräch mit der RHEINPFALZ. Sie biete ein breites Spektrum an Behandlungsmöglichkeiten, die von der klassischen Dermatologie über ästhetische Behandlungen bis hin zur Lasermedizin reichen. Behandelt werden unter anderem Patienten, die zur Krebsvorsorge, Haar- oder Tattoo-Entfernung in die Praxis kommen oder weil sie einen Allergie-Test machen möchten.

Sechs Behandlungsräume stehen dem Hautärzteteam im Medivicus zur Verfügung. „Erfreulich ist, dass wir jetzt anders als in der innerstädtischen Praxis alles auf einer Ebene haben, außerdem haben wir viel Platz, rund 550 Quadratmeter“, betont Mounir Anwar. Ihm und seinem Team stehen außerdem jeweils drei Räume für Laser- und kosmetische Behandlungen bereit. Alle sind lichtdurchflutet und haben eine drei Meter hohe Decke. „Das sorgt schon für ein anderes Ambiente, was uns auch schon viele Patienten beschneigt haben.“ Das Lob hört der Dermatologe gerne. Auch diese positiven Rückmeldungen zeigten, dass sich der Umzug gelohnt habe.

Im Zuge des Standortwechsels hat die Praxis nicht nur neue Einrichtungsgegenstände angeschafft, sondern auch neue Geräte erworben, darunter einen Nanolaser, der unter anderem für Behandlungen von Altersflecken und Tattoo-Bereichen vorgesehen ist, sowie eine Lichtkabine, welche unter anderem für Menschen mit Neurodermitis gedacht ist. Zusammen gerechnet ein Geldbetrag im mittleren sechsstelligen Bereich wurde in den Umzug und in die Neuan-schaffungen investiert.

INFO

Weitere Infos zur Praxis Haut und Laser gibt es unter Telefon 06341 935050 und auf der Webseite unter www.hautundlaser-pfalz.de. Die anderen Ärzte und medizinischen Dienstleistungen, die ins Medivicus eingezogen sind, haben wir nach der Eröffnung des Gebäudes im Herbst vergangenen Jahres in loser Folge vorgestellt.